



4つのテスト



ロータリーの目的

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
- 第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を实践すること；
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。



ロータリーソング



奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ  
御国に捧げん我等の業  
望むは世界の久遠の平和  
めぐる歯車いや輝きて  
永久に栄えよ  
我等のロータリー ロータリー

我らの生業

我等の生業 さまざまなれど  
集いて図る 心は一つ  
求むるところは 平和親睦  
力むるところは 向上奉仕  
おゝロータリアン 我等の集い

日も風も星も

さわやかな朝だ われらはロータリアン  
いつもほほえみ いつも元気で  
さあ 出掛けよう  
日も風も星も ラララ光るよ

それでこそロータリー

どこで会っても やあとのおうよ  
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  
遠い時には 手を振り合おうよ  
それでこそ ローロー ロータリー

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」  
夢を世代に受け継いで  
今日も明日もその先も  
胸いっぱい友情深め  
肩組んで 謳おう  
われらがロータリー

R-O-T-A-R-Y

R-O-T-A-R-Y  
That spells Rotary;  
R-O-T-A-R-Y is known on land and sea;  
From North to South,from East to West;  
One profits most who serves the best;  
R-O-T-A-R-Y  
That spells Rotary.

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん  
並木さらさら葉から葉へ  
人にやさしい町の風  
ロータリー ロータリー  
廻って 守れ 風車になって  
地球がきれいな息をする

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め  
友情花と咲かせつつ  
生きよう今日も ニコニコと  
一筋の道 ロータリー  
限りなき道 ロータリー



CLUB WEEKLY No.2805

国際ロータリー会長  
ゴードン R. マッキナリー

会長 城戸 総一郎



私たちの行動から希望が生まれる  
活力あふれる楽しいクラブを築こう！



青少年奉仕月間

例会日：2024年5月16日  
(令和6年5月16日)

今日の例会

2024年5月16日

来週の例会

- 本日の卓話  
「中小企業における管理会計節税のトレンドを知る」  
前田 興二 君

- 5月23日(木)  
卓話「日本の女性法曹」  
斉藤 勝俊 君

- 今日の歌「奉仕の理想」  
ピアノ 岩島 佳子 先生

- 例会後 次年度新理事会

会長の時間

城戸会長

先週は、曇り空の中、「第45回東大阪市民ふれあい祭り」が開催されました。今年も東大阪西RCさんの主導の下、東輪会にてパレードに参加させていただきました。参加された皆様、お疲れ様でした。そしてありがとうございました。

続いて今週の日曜日は「よろず相談室」が開催されます。献血も含め皆様宜しくお願ひします。さて、先週は60周年実行委員会・記念事業小委員会が開催され記念事業について協議いたしました。結果、既に皆様のお手元に届いていることと思ひますが、アンケートを実施することとなりました。能登半島震災の支援事業を始め、60周年ならではの記念となる奉仕事業を開催する方向で進めたいと考えております。皆様から活発なご意見を頂き是非参考にさせていただきたく考えております。ご協力の程、宜しくお願ひします。

ところで、2660地区からシンガポール国際大会大阪ナイトの最終案内が届きました。参加者名簿を拝見しますと2660地区で304名の参加登録があり、その中で当クラブからは21名の登録を頂きました。ガバナー輩出クラブとして本当に鼻が高く、ありがたい気持ちで一杯です。延原ガバナーと一緒に盛り上げるのは勿論ですが、我々が大橋ガバナーエレクトも盛大に盛り上げたいと思ひます。ご夫妻揃っての参加者も多く、今から楽しみです。そして、国際大会が終わればよいよ最終月に入ります。11日には今年もミエ産業森さんの協力で府立たまがわ高等支援学校の職場見学が開催されます。是非参加協力の程宜しくお願ひします。そしてIM4組金輪会始め、東輪会も新旧会長・幹事会が予定されています。昨今の頃は、藤本直前会長・田原幹事の余裕綽々の表情と比べ物にならない程、期待と不安で胸が一杯でしたが、無我夢中でほぼ一年を経験し、近隣クラブの皆様とも親しくなり、お陰さまでまだまだほんの少しですが、気持ちも楽になりました。未だ最終月が残っておりますが、クラブの会長という職を与えていただき、本当に様々な経験をさせていただきました。この経験を活かし、次年度以降与えられた職務をしっかりと遂行して参りたいと思っております。最終最後まで皆様引き続きどうぞ宜しくお願ひします。

東大阪東ロータリークラブ

HP: <http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長: 城戸 総一郎  
幹事: 井戸田 精一  
会報資料担当: 井上 家昌

創立: 昭和40(1965)年3月4日 例会場: ホテルセイリウウ 例会: 毎週木曜日 12:30~  
事務局: 〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリウウ302号室  
TEL072-985-0189 FAX072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

《これからの予定》

- 【1】 本日例会後、次年度新理事会
- 【2】 5/18(土)2024-25年度のための地区会員増強セミナー(戸田会長エレクト、芳田次年度会員増強委員長出席)
- 【3】 5/19(日)第16回よろず相談室
- 【4】 5/25(土)~29(水)シンガポール国際大会(大橋GE、吉崎次期地区代表幹事、城戸会長会長、石田会員、北埜会員、河村会員、一由会員、山崎会員、戸田会員、新井会員、田原会員、前田会員、中西会員、浅田会員、西村会員、明石会員、土谷(美)会員参加)

《連絡事項》

- 【1】 本日例会後、事務局にて、次年度新理事会を開催いたします。次年度理事の方はよろしくお願いたします。
- 【2】 5/19(日)は第16回よろず相談室を開催いたします。当日はクラブジャンパー又はベストを着用下さい。

東大阪市民ふれあい祭りパレード  
2024年5月12日(日)



米山奨学生 李 知法さん歓迎会  
2024年5月13日(月)於:助春



ロータリーの友 2024年5月号推奨記事から抜粋  
「ロータリーの友」北井雄大地区代表委員

広報委員会  
広報・雑誌担当 北川 忠嗣

【横組記事】

5月は 青少年奉仕月間

P4~5 [RI会長メッセージ]  
この1年間、メンタルヘルスに焦点を当ててこの問題に継続的に取り組んだことにより、様々な分野で変化が生まれてきている。  
みなさまもMy ROTARYのラーニングセンターにアクセスし、短い動画を含む「より大きなインパクトをもたらす」を是非チェックしてください。そうすれば皆さんも、ロータリーのビジョン声明を形にすることができます。

P6 [ロータリーとは]  
・ロータリーの誕生とその成長(2024年3月19日国際ロータリー公式発表)  
1905年2月23日、世界で最初のシカゴロータリークラブ誕生現在では全世界の国と地域のクラブ数は36,902クラブ  
・日本のロータリー  
1920年10月20日、日本で最初の東京ロータリークラブ創立  
現在では日本全体でのクラブ数は2,204クラブ

P7~13 [特集 青少年奉仕] 青少年の育成を支援すること  
●第2820地区第44回RYLAセミナー  
セミナー1日目から2日目にかけてのプログラムや、参加者にとって印象に残った出来事などの声も掲載されています。  
●我々が第2660地区秋のRYLAセミナー  
1日目から3日目までの濃いプログラムが紹介されており、グループ活動やその発表、ロータリーパパママとの座談会など、創意工夫のある内容だったようです。  
●青少年との適切な距離を知りましょう  
青少年との身体的なやり取り、言葉によるやり取り、一対一のやり取りなど、容認される例と容認されない例が紹介されていて、非常に参考になります。  
●青少年と接する際の行動規範に関する声明

P14~17 パキスタンのポリオ最前線  
野生型ポリオ根絶まであと2カ国、その国とはパキスタンとアフガニスタンです。今回はパキスタンに焦点を当て、現地の情報やポリオ最前線についてお届けします。  
ポリオミニ知識も掲載されており有用です。

P18~22 応援します！能登  
・絆キッチンカー、能登に行く(第2660地区 大阪中央RC)  
SNSで能登RCと繋がり連絡を入れ支援がスタート。その活動の様子と感動エピソードが詳しく掲載されています。

P34~38 [ROTARY AT WORK]  
●守口RCの守口こども議会  
市内の中学生16人が市議会議員となり実際の議場で一般質問を行い、瀬野市長や田中教育長本人が答弁。本番さながらの体験を通じて、中学生が市政への関心を持ち、政治にどう向き合うか考えるきっかけの一つになればとの願いが込められています。  
●東大阪RCの日本の伝統芸能を後世へ  
IM4組ロータリーデーで能楽師(観世流シテ方)井上裕久氏に650年間絶えることなく脈々と継承される能について解説いただき、その後能楽講演を披露。ロータリアン、ロータリー学友に加え一般にも公開、オンライン配信も行い、伝統芸能についての一般への理解や興味を広げる貴重な機会となりました。

【縦組記事】  
P4~8 [SPEECH]  
2022年10月29日 国際ロータリー第2650地区第6組IM基調講演要旨  
福井県立若狭高等学校海洋科学科教諭 小坂康之氏  
サバ缶宇宙へ行く 地産地消から地産地翔へ  
廃校寸前で覇気の無い生徒を校外へ連れ出すと、教室とは全く違う表情を見せます。水産高校で製造されるサバ缶が宇宙食として活用され、あの宇宙飛行士の野口聡一さんが絶賛するまでの紆余曲折のストーリーです。

P22 [卓話の泉]  
クラブの会報、週報に掲載の卓話の中から、掲載しています。  
今回は「墓の話」

(5/9)の出席者数:25名(0)  
ゲスト1名:米山奨学生 李 知法 さん

5/9 出席率:58.14%

※( )内数字は出席免除会員の出席者数  
会員:53名(免除10名)

	4/18	4/25	5/2
HC出席	24(0)名	23(0)名	休会
MU出席	4(0)名	3(0)名	
修正出席率	65.12%	60.47%	

奉仕の理想



奉仕の理想に集いし友よ  
御国に捧げん我等の業  
望むは世界の久遠の平和  
めぐる歯車いや輝きて  
永久に栄えよ  
我等のロータリー ロータリー